
0 

 

第７回 
諫 早 市 総 合 計 画 審 議 会 
諫早市まちづくり総合戦略推進会議 

合同会議記録 
 

日 時：平成２８年２月８日（月） 

                      午後１時３０分～２時３０分 

                  場 所：諫早市役所５階 大会議室 

 

 

≪ 会 議 次 第 ≫ 

 

 

１ 開会（進行：政策振興部次長） 

 

２ 会長あいさつ（黒田会長） 

 

３ 報告（企画政策課主任、地方創生室主任） 

   ・パブリックコメントの募集結果について 

     第２次諫早市総合計画（案） 

     諫早市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案） 

 

４ 議題（進行：黒田会長） 

（１）第２次諫早市総合計画（案）について 

（２）諫早市長期人口ビジョン（案）について 

（３）諫早市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 

 

５ 閉会 
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＜意見交換＞要旨 

（会長） 

皆さん、こんにちは。委員の皆様におかれましては、御多用のところお集ま

りいただき本当にありがとうございます。本日は総合計画、長期人口ビジョン、

総合戦略の３つの案につきまして事務局から説明していただき、最終案を取り

まとめたいと予定しています。 

計画策定にかかる会議といたしましては、本日が最後となる予定でございま

すので、有意義な会議になることをお願いいたしまして、挨拶といたします。

よろしくお願いいたします。 

 

それでは、会議次第３報告パブリックコメントの募集結果につきまして、事

務局から説明をお願いします。 

 

（事務局） 

～資料Ｎｏ．１－１により、第２次諫早市総合計画（案）の 

パブリックコメント募集結果について説明～ 

 

～資料Ｎｏ．１－２により、諫早市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）の

パブリックコメント募集結果について説明～ 

 

（会長） 

それでは、次第に沿って進めてまいります。会議次第４議題（１）～（３）

につきまして、事務局から一括して説明をお願いします。 

 

（事務局） 

～資料Ｎｏ．２により、第２次諫早市総合計画（案）について説明～ 

 

～資料Ｎｏ．３により、諫早市長期人口ビジョン（案）について説明～ 

 

～資料Ｎｏ．４により、諫早市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案） 

について説明～ 

 

（会長） 

ただいま事務局から説明がありましたそれぞれの計画（案）につきましては、

まちづくり懇談会やパブリックコメント、議会の提言などあらゆる機会を通じ

ていただきましたご意見も含め、これまで審議会、戦略会議の委員の皆様にご

審議いただきました内容を取りまとめたものでございます。 

この案を審議会、戦略会議の最終案といたしたいと存じます。 
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委員の皆様にご異議がなければ、皆さんの拍手をもってご承認をお願いした

いと思います。 

 

（各委員） 

 拍手多数 

 

（会長） 

 拍手多数で、異議無しとします。 

それでは、今回の案を総合計画審議会及びまちづくり総合戦略推進会議の最

終案として市長へ答申することといたします。 

なお、細かい字句の修正等がある場合につきましては、私に一任していただ

いてよろしいでしょうか。 

 

（各委員） 

 はい。 

 

（会長） 

 それでは、事務局よろしくお願いいたします。 

 

（事務局） 

ありがとうございました。今後の予定でございますが、第２次諫早市総合計

画、長期人口ビジョン、及び諫早市まち・ひと・しごと創生総合戦略につきま

しては、後日、黒田会長から市長へ答申を行うこととしております。 

総合計画につきましては、議会の議決事項とされておりますので、３月議会

に上程する予定としております。 

 

（会長） 

はい、ありがとうございました。本日の議事は以上でございます。議事の進

行にご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。皆様のご協力に

よりまして、総合計画、人口ビジョン、総合戦略の３つの案をとりまとめるこ

とができました。 

今後は、「ひとが輝く創造都市・諫早」を目指して、行政と市民が一体となっ

て実現していくことを期待したいと思います。皆様方には長期間にわたり、熱

心にご審議いただきまして、本当にありがとうございました。 

これをもちまして、最終会議閉会の挨拶とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

（事務局） 
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黒田会長ありがとうございました。ここで、早田副市長よりお礼の言葉がご

ざいます。 

 

（早田副市長） 

 皆様、本当にお疲れ様でございました。本日ご承認をいただきました、第２

次総合計画、まち・ひと・しごと創生総合戦略の最終案でございますけれども、

これは昨年の５月２２日に総合計画審議会とまちづくり総合戦略推進会議が発

足して以来、それぞれ７回にわたりまして、ご多忙の中を熱心にご審議してい

ただいたものでございます。黒田会長をはじめ、委員の皆様に心から感謝を申

し上げます。本当にありがとうございました。 

これらの計画でございますが、市長に答申をしていただいた後、総合計画に

つきましては、２月２６日に開催予定の３月定例市議会に提案し、審議をして

いただくというところでございます。総合戦略の方も総合計画と密接な関係に

ございますので、この計画の確定につきましては、議会での総合計画の議決後

になろうかと思っております。 

 今後でございますけれども、委員皆様の思いを大切にいたしまして、市民の

皆様のご協力をいただきながら、計画の達成に向けてまいる所存でございます

ので、皆様のご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 最後になりますけれども、皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈りいたしまし

てお礼の挨拶とさせていただきます。本当にありがとうございました。 

 

（事務局） 

 以上をもちまして、第７回諫早市総合計画審議会及び諫早市まちづくり総合

戦略推進会議の合同会議を閉会いたします。皆様、長い間本当にありがとうご

ざいました。 

 

～閉会～ 


